

A nos lecteurs !

L'INFOS hebdo que vous avez sur votre écran est le « bicentenaire ». Tout au long de ces années nous vous avons adressé ce condensé d'informations qu'avec mes collaboratrices nous pensons utile à votre information. Encouragé par les témoignages lors de mes voyages à travers le monde et par les mails reçus, nous poursuivrons INFOS Hebdo que nous adressons déjà aujourd'hui à près de 10.000, sans compter les transferts à d'autres listes d'adresses par les élus des Français de l'Etranger, Présidents d'associations et autres... Nous continuerons donc comme par le passé à respecter éthique et équilibre, dans l'objectivité et l'impartialité. Ce qui nous pensons est la base de crédibilité. Car INFOS hebdo se veut n'être que « de l'Information avant toute chose »...

Nous vous remercions de votre fidélité.
Robert del PICCHIA

MONDE

Testament politique de Kofi Annan : discours à charge contre les Etats-Unis. Le secrétaire général des Nations unies a dénoncé la politique étrangère de George W. BUSH. Pour l'un de ses derniers discours, le secrétaire général a dit que le rôle joué par l'Amérique à « l'avant-garde du mouvement des droits de l'homme (...) ne peut se perpétuer que si l'Amérique reste fidèle à ses principes, même dans la lutte contre le terrorisme. » Kofi ANNAN a plaidé pour que Washington renonce à son unilatéralisme. De nombreux conservateurs se sont dit « outrés ».

Prestation de serment. Le Sud-Coréen Ban KI-MOON, successeur de Kofi ANNAN au poste de secrétaire général des Nations unies, a prêté serment à New York, en jurant « *loyauté, bon sens et conscience* ». Prise de fonctions le 1^{er} janvier

Etat de droit. Des victimes de Tshal pourront poursuivre Israël. La Cour suprême israélienne a jugé que certains Palestiniens blessés par l'armée israélienne pourront poursuivre l'Etat hébreu et recevoir une compensation financière.

Contre le négationnisme. Le premier ministre israélien, Ehoud OLMERT, a demandé, lors d'un entretien, à Benoît XVI d'intervenir « *personnellement et publiquement* » après les propos tenus lors de la conférence de Téhéran sur l'Holocauste.

La fin d'Augusto PINOCHET le 10 décembre (Journée Internationale des droits de l'Homme)... En 1973, il avait renversé par un coup d'Etat sanglant Salvador ALLENDE, le président démocratiquement élu et fût à la tête du Chili pendant 17 ans. L'ancien dictateur est mort de complications cardiaques à l'âge de 91 ans. Objet de plusieurs procès, PINOCHET a échappé à la justice sans avoir jamais été condamné pour tous les crimes dont il a été responsable pendant sa dictature. Augusto PINOCHET était inculpé dans trois affaires concernant des violations des droits de l'Homme commises pendant ses années au pouvoir, et pour évasion fiscale. Sa disparition anéantit les espoirs des victimes de son régime de le voir un jour condamné. L'ancien chef d'Etat n'a pas eu d'obsèques nationales.

Liban, sortie de crise ? Grace aux propositions de la Ligue arabe ? Le Hezbollah a accepté la proposition de la Ligue arabe. Un plan en 7 points.

EUROPE

REACH. 30.000 substances seront enregistrées progressivement dans le cadre du projet Reach sur le contrôle des produits chimiques d'ici à 2018, approuvé par le Parlement européen. Ce texte dotera l'UE de la législation la plus développée en la matière. En France, il sera applicable début 2008. Les industriels européens dénoncent l'absence de contraintes similaires appliquées sur les produits importés, encourageant à la délocalisation.

Le 25 mars, on fêtera l'Europe. Le 50ème anniversaire de la signature du Traité de Rome sera l'occasion de célébrations. Le dernier des 6 signataires vivant, Maurice FAURE, en sera l'invité d'honneur. Un timbre poste du « Marché commun » sera émis à 5 millions d'exemplaires.

Comité d'honneur du cinquantenaire du Traité de Rome, mis en place par le Ministre de la Culture et la Ministre déléguée aux Affaires européennes. Le Comité sera présidé par l'ancien ministre Maurice FAURE. Parmi les membres : Jacques DELORS, Jean-François DENIAU, Philippe DOUSTE-BLAZY, Renaud DONNEDIEU de VABRES, Jean FRANÇOIS-PONCET, Hubert HAENEL, Pierre LEQUILLER, Christine OCKRENT...

La guerre des Mondes, II. L'« indépendance de la Flandre » et la « mort » du royaume de Belgique ont été annoncés lors d'une émission télévisée belge pendant près de ¾ d'heures. Selon un sondage, plus de 80% des Belges y ont cru. Il s'agissait en fait d'un canular de la chaîne de télévision visant à mieux faire cerner aux électeurs les enjeux des législatives du printemps prochain.

Les écrits restent... La France souhaite une confirmation écrite de la proposition de la Turquie d'ouvrir un port au trafic chypriote grec et Paris demande à Ankara s'il y a des conditions à cette proposition.

38 millions d'euros. C'est l'amende que la Commission européenne a demandé à la CJCE d'infliger à la France, plus une astreinte de 366 744 euros par jour. Bruxelles reproche à Paris son application incomplète de la législation de l'UE sur la dissémination des OGM dans l'environnement.

Sommet de Bruxelles : une pause dans l'élargissement. Les 25 sont proches d'un consensus sur la nécessité de réformer avant d'intégrer.

BERLUSCONI n'abandonne jamais. L'ancien chef du gouvernement italien est toujours convaincu d'avoir gagné les dernières élections générales d'avril dernier. Il demande que les bulletins de vote soient recomptés.

BLAIR interrogé par la police comme témoin dans l'enquête sur le financement du Parti travailliste britannique.

Lady Di : la thèse du complot écartée. Scotland Yard a conclu à un accident de la route après 3 ans d'enquête.

AFRIQUE – AMERIQUE - ASIE

Madagascar. Marc RAVALOMANANA, réélu dès le premier tour de l'élection présidentielle avec 54,80% des voix. Chef d'Etat sûr de lui et un entrepreneur à succès, était donné grand favori de ce scrutin sans suspense. Le chef de l'Etat sortant l'emporte sur les 13 autres prétendants qui s'étaient lancés dans la course à la présidentielle. L'ancien président de l'Assemblée nationale, Jean LAHINIRIKO, arrive en seconde position avec 11,68% des voix, suivi de Roland RATSIRAKA, neveu de l'ex-président Didier RATSIRAKA, à 10,09%.

Darfour : l'ONU envoie des experts. Consensus au Conseil des droits de l'homme sur une mission « de 5 personnes qualifiées » dans l'ouest du Soudan.

La route de la soie est peut-être celle de la religion. L'Ouzbékistan va organiser en 2007 le sommet de Samarcande. But : le dialogue interreligieux.

PARLEMENT

Adoptions définitives

Projet de loi sur la participation. 201 voix pour (UMP et UDF) et 126 contre (PS et PC). Ce texte tend à étendre la participation aux entreprises de moins de 50 salariés.

Ordre national des infirmiers. Ultime vote des députés pour adopter cette proposition de loi UMP, qui calque le régime des infirmiers sur celui des autres professionnels de santé.

Assemblée nationale

Nouvelle Calédonie. Adoption à une très large majorité du projet de loi constitutionnelle qui gèle le corps électoral. Les Socialistes, Communistes, UDF et presque tous les UMP présents, étaient pour. Il s'agissait d'adopter la proposition du Président CHIRAC de réviser l'article 77 de la Constitution qui vise, selon l'accord de Nouméa du 5 mai 1998, à geler définitivement au 8 novembre 1998 le corps électoral pour les élections provinciales dans l'archipel. Une revendication de longue date des Kanaks.

Sénat

Fin de l'examen de la loi budgétaire pour 2007. Et adoption par la majorité.

Parité. Adoption du projet au Sénat cette nuit. A noter l'adoption de l'amendement Français de l'étranger pour une application de la parité aux listes électorales des élections à l'AFE.

A venir le 20 décembre, le texte sur la modernisation de la fonction publique, avec notamment la suppression de la notation des fonctionnaires.

CONSEIL DES MINISTRES

Projet de loi relatif au fonctionnement des chambres d'agriculture.

Ordonnance. Régime de prévention, de réparation et de tarification des accidents du travail et des maladies professionnelles à Mayotte.

Décret. Création du Centre international d'études supérieures en sciences agronomiques et de l'Institut des sciences et industries du vivant et de l'environnement

Communications. Le compte rendu du Conseil d'orientation des finances publiques. / La formation des enseignants

POLITIQUE INTÉRIEURE

Dominique de VILLEPIN annonce de nouvelles mesures pour l'emploi. Elles visent les jeunes sans qualification (190.000 chaque année), les salariés à temps partiel (80% de femmes) et les ménages modestes. Au programme : une bourse des stages sur Internet en 2007, l'extension du crédit d'impôt BORLOO, la création de crèches dans les grandes surfaces et un fonds de « *garantie des risques locatifs* ».

Le nouveau Conseil des Affaires étrangères mis en place par Philippe FAURE. Le Secrétaire général du Ministère des Affaires étrangères a expliqué que ce Conseil qui associe anciens ambassadeurs et personnalités de secteur privé devrait être complémentaire du CAP, le Centre d'analyse et de prévision du Quai d'Orsay. Le Conseil sera compétent pour les questions d'organisation du Département et les grands choix de politique étrangère : avenir des relations franco-maghrébines ; comment être présents en Asie ; faut-il une nouvelle politique pour l'Afrique...

Gaston FLOSSE. Le retour ? - Oscar TEMARU, Le président de la Polynésie française, renversé par une motion de censure déposée par l'opposition Tahoeraa Huiraatira. 29 membres de l'Assemblée de Polynésie sur 57 ont voté la motion - la 3^{ème} depuis l'arrivée au pouvoir d'Oscar TEMARU en 2004. L'élection du nouveau président devrait avoir lieu le 21 décembre. Gaston TONG SANG, le maire de Bora Nora, pourrait être candidat. A moins que Gaston FLOSSE...

26% des Français « plutôt » ou « tout à fait d'accord » avec les idées du FN. Enquête TNS SOFRES. Augmentation de 2 points par rapport à décembre 2005.

Pour qui voteront les jeunes électeurs ? En tout cas, 94% des 18-30 ans souhaitent prendre part aux élections. Ils votent plus volontiers à gauche à 35% et au centre (35%) selon IFOP/ Ouest France. 22% se situent à droite.

Livres politiques en stock. Le début de 2007 sera politique. 13 livres sur Nicolas SARKOZY, 7 sur Ségolène ROYAL. Un titre amusant « un pouvoir nommé désir » sur N. SARKOZY, chez Grasset. Auteur Catherine NAY.

ECONOMIE - DEFENSE

Volontariat international en Entreprise pour les + de 50 ans. Christine LAGARDE a repris son projet retoqué l'an dernier. La ministre déléguée au Commerce extérieure estime que cette mesure permettra la relance de l'emploi des « seniors », et aidera les PME à l'exportation.

Croissance internationale. La Banque mondiale prévoit une croissance mondiale de 5,1% en 2006, puis de 4,5% en 2007, et de 4,6% en 2008. Les pays en développement seront les principaux moteurs de l'économie mondiale, avec une croissance de 7% en 2006, soit deux fois plus rapide que celle des pays développés. La croissance des pays en développement devrait ensuite légèrement ralentir, à 6,4% en 2007 puis à 6,1% en 2008.

Conjoncture française. L'inflation a progressé de 0,1% en novembre, et de 1,4% sur un an. Le recul des prix de l'énergie a été en partie compensé par la hausse de ceux de l'alimentation.

Le déficit du commerce extérieur s'est encore creusé en octobre, à 2,7 milliards d'euros, contre un déficit de 1,5 milliard en septembre, en données corrigées des variations saisonnières. Sur les douze derniers mois, le déficit cumulé atteint 29,3 mds. En octobre, les exportations ont diminué à 32,3 milliards d'euros contre 32,8 mds en septembre

Russie : la croissance du PIB a ralenti à 6,5% au 3e trimestre 2006 sur un an, après une hausse de 7,4% au 2e trimestre.

Grande-Bretagne : le chômage est en baisse de 0,1 point fin octobre, à 5,5%. L'inflation a accéléré en novembre, grimpant à 2,7% en glissement annuel contre 2,4% en octobre.

Contrat MBDA en Italie. Modernisation des missiles antinavire Teseo MK2 de la Marine italienne. Montant 45 millions d'euros.

Porte-avions. La coque du deuxième porte-avions français construite dans les anciens chantiers de l'Atlantique, aujourd'hui Aker Yards. La DCN sera chargée de la mise en place.

Et si le vrai luxe c'était l'espace ? 22 milliards de dollars, c'est la somme que consacreront les Etats-Unis pour le programme spatial 2007. Dans 4 ans, en 2010, on devrait atteindre 28 milliards de dollars. Près du double en 10 ans.

EDF : création d'un fonds carbone doté de 300 millions d'euros pour diversifier la « *politique d'obtention de permis d'émission de CO²* ».

BNP : discussions exclusives pour le rachat de la filiale de Dexia, Dexia Banque privée France (résultat net : 3,6 millions d'€ au 1er semestre).

FRANÇAIS DE L'ETRANGER

AFE. Réunion du Bureau les 15 et 16 décembre à Paris. A l'ordre du jour : organisation de l'élection présidentielle à l'étranger, présentation du « *guichet de l'administration électronique* », remise du rapport de la commission temporaire de la Formation professionnelle, constitution de la commission temporaire de la Participation électorale des Français établis hors de France et de la commission temporaire de la Sécurité des Français à l'étranger et Point sur le « *Livre vert sur la protection diplomatique et consulaire* » de la Commission européenne, par le Sénateur Robert del PICCHIA.

Frais de campagne. Le Journal officiel publie l'arrêté du 7 décembre 2006 fixant les modalités de remboursement des frais de campagne électorale des candidats au mandat de membre de l'Assemblée des Français de l'étranger.

URGENT !!! PRÉSIDENTIELLE 2007

Inscriptions sur les listes électorales. Les Français résidant à l'étranger peuvent voter dans les centres de vote à l'étranger. Ils peuvent donc s'inscrire sur la liste électorale auprès de leur consulat de résidence (voir site Internet du consulat). Leur inscription sur leur lieu de résidence à l'étranger facilitera leur vote. Ils n'auront ainsi plus besoin de procuration et voteront en personne dans les bureaux de vote à l'étranger - qui seront multipliés à cette occasion -. Bien sûr ils pourront continuer à voter en France pour les législatives, régionales municipales et cantonales...

! Attention ! Clôture des inscriptions le 30 décembre prochain !

SANTE – SOCIETE

OSLO. Le prix Nobel de la Paix remis à Muhammad YUNUS, le banquier des pauvres. Le bangladais et sa Grameen Bank ont permis à des millions de personnes de sortir de la pauvreté. Grâce à des micro-crédits, elles ont pu mettre sur pied des élevages, une activité artisanale ou une petite entreprise. « *La pauvreté est une menace pour la paix* » a rappelé YUNUS à la remise du prix.

Ah que... coucou ! Johnny HALLYDAY, s'installe à Gstaad en Suisse. En tout cas pour plus de 6 mois par an, autrement dit être résident à l'Etranger. Jean-Philippe SMET (son vrai nom), né en France de mère française et de père belge, a fait en 2005 une demande pour obtenir la nationalité belge. Pour l'instant sans résultat.

Solidarité Téléthon. 101.472.581 euros de promesses de dons. En 19 ans, plus de 1,3 milliards pour l'association française contre les myopathies et ses 44 programmes de recherche.

Emplois temporaires. 665.300 personnes occupent un emploi intérimaire. 5,1% de + qu'en 2005.

Une bonne note à la fonction publique. 64% des Français mettent une « *très bonne note* ». 77%, une « *bonne note* ». 22% ont une mauvaise, voire très mauvaise opinion des agents de l'Etat. 59% des Français estiment que travailler pour le Fonction publique est un privilège.

La France en 2030. Selon l'INSEE, en supposant le maintien des tendances démographiques récentes, la population de France métropolitaine continuerait de se concentrer vers le Sud et l'Ouest du pays. La population de certaines régions du Nord-Est baisserait. Dans la moitié des régions, les décès dépasseraient les naissances. Ce contexte renforcerait l'impact des migrations sur les évolutions démographiques. Avec l'arrivée aux grands âges des générations nombreuses du baby-boom, l'âge moyen augmenterait dans toutes les régions, de même que la part des personnes de 60 ans et plus. L'Île-de-France serait la moins touchée par ce vieillissement.

Tour de passe. 6,5 millions de visiteurs en haut de la Tour Eiffel en 2006. On vise les 7 millions en 2007.

Peu de neige. Beaucoup de skis. Les producteurs espèrent une augmentation de la vente de 20%. Salomon, par exemple, estime faire passer la sienne de 500 à 6.000.000 paires.

Aigle Azur planera sur Rabat. Après Casablanca, Oujda, Marrakech et Agadir, la compagnie française ouvrira le 20 décembre une liaison entre Paris-CDG1 et Rabat (Maroc). Vol assuré deux fois par semaine, les mercredi et dimanche.

Succès des billets d'avion électroniques. La Chine sera le 1^{er} pays dans le monde à fonctionner sans papier, selon l'IATA : ils représentent 90% des billets vendus en Chine, contre 10% en 2005. Novembre 2006, 72% des billets vendus dans le monde ont été électroniques

Mémoire. Les archives clandestines du ghetto de Varsovie sont présentées au Mémorial de la Shoah de Paris. Une centaine de pièces issues des archives Ringelblum retracent le quotidien des juifs durant la guerre.

Zizou a reçu la médaille du Mérite... algérienne. Zizou a reçu la médaille du mérite. Le président BOUTEFLIKA a remis à l'ex-joueur des Bleus la plus haute distinction du pays. L'ancien capitaine de l'Equipe de France voyageait avec ses parents d'origine algérienne.

Décès de la doyenne du monde. L'américaine Lizzie BOLDEN était, à 116 ans, la doyenne connue du monde. Elle s'est éteinte à Memphis. Mère de 4 enfants, elle a eu 75 arrière-arrière-arrière-arrière-petits-enfants.

Une bonne piqûre de rappel : la campagne de prévention contre les MST du site d'information protegetoi.org. Le ton se veut décalé, humoristique et met cependant sérieusement l'accent sur les moyens de prévention liés aux maladies sexuelles.

CULTURE - MÉDIAS - NOUVELLES TECHNOLOGIES

Sophie HUET est élue présidente de l'Association des journalistes parlementaires. *Avec les félicitations de la Rédaction.*

Nouveau moyen de communication ? 5 mois : c'est en moyenne le temps que passent dans l'année les jeunes adultes et adolescents Américains à surfer sur l'Internet, à regarder la télévision ou à écouter des fichiers MP3, selon les chiffres du Bureau du recensement américain.

Test de connaissances : savez-vous situer tous les pays sur le globe ? Un petit jeu interactif permet, en un temps limité, de mesurer l'ampleur de son brio ou... de ses lacunes ! <http://www.gamedesign.jp/flash/worldmap/worldmap.html>

LE PETIT HEBDO DE LA PRÉSIDENTIELLE

Sondage : Match nul NICOLAS – SEGOLENE au premier tour : 33% pour les deux selon le Baromètre présidentiel TNS Sofres/Unilog réalisé pour RTL/Le Figaro/LCI. Ségolène ROYAL baisse d'un point par rapport au mois dernier, Nicolas SARKOZY baisse de 3 points. Les autres candidats sont nettement devancés. Jean-Marie LE PEN est troisième avec 10%, François BAYROU 8% (+1) Olivier BESANCENOT et Arlette LAGUILLER 3,5%, Marie-George BUFFET, Philippe de VILLIERS et Dominique VOYNET 2% chacun.

UMP. MAM à Lyon. Michèle ALLIOT-MARIE participera ce vendredi au deuxième forum organisé par l'UMP dans le cadre de sa pré-campagne électorale. La ministre de la Défense avait prévenu

qu'elle ne participerait pas au deuxième Forum « *s'il devait être aussi ennuyeux que le premier* ». Condition requise par MAM : qu'il soit « *plus intéressant et plus enrichissant* », à savoir « *que l'on définisse bien les thèmes et que chacun réponde aux mêmes questions* ».

Dominique de VILLEPIN ne participera pas aux forums de l'UMP, mais les trouve utiles... « *J'ai mes propres responsabilités. Je pense que ce n'est pas ma place* ». « *On ne peut pas toujours avoir des débats pour l'avenir, il faut avoir des débats pour aujourd'hui. Moi c'est ma responsabilité* », a déclaré le Premier ministre qui ajoute que les forums sont utiles car ils permettent aux sensibilités de s'exprimer, à des propositions d'être précisées et de nouer un débat. « *Je suis dans le temps de l'action, mais je me réjouis de la conduite de ces débats* » dit D. de VILLEPIN.

Campagne. C'est parti ! « *Dangereux, injuste et coûteux, le programme SARKOZY coûtera de 53 à 75 milliards d'euros, soit deux fois celui du projet socialiste* ». Déclaration de François HOLLANDE qui ajoute « *Le président de l'UMP a la pensée de GISCARD D'ESTAING, la méthode de Jacques CHIRAC et la philosophie de BALLADUR. C'est bien le candidat de la droite !* ». Réplique des porte-parole de l'UMP Valérie PECRESSE et Luc CHATEL : « *le projet du parti est fondé sur le mérite, la justice et le respect. C'est un projet moderne avec des solutions nouvelles qui contrastent fortement avec l'archaïsme et le déjà vu des propositions socialistes comme la généralisation des 35 heures, les emplois jeunes, la renationalisation d'EDF et l'abrogation de la réforme des retraites* »....

Jean-Pierre CHEVENEMENT jette l'éponge mais se rallie à Ségolène ROYAL, avec contrepartie. Il a annoncé son retrait à la suite d'un accord politique entre le MRC et le Parti socialiste, sur « *un programme de législature* » porte sur les alliances dans une quinzaine de circonscriptions aux élections législatives 2007, l'orientation commune en matière de politique économique, la réforme des institutions (renforcement du rôle du Parlement, instauration d'une dose de proportionnelle lors des scrutins législatifs), ou encore de construction européenne (gouvernement économique de la zone euro, réforme de la BCE et du pacte de stabilité). Ségolène ROYAL s'est déclarée « *très heureuse de ces retrouvailles* ».

Rien de va plus à gauche de la gauche. Echec des Antilibéraux. Un week-end houleux pour les antilibéraux qui n'ont toujours pas de candidat unique à la présidentielle. Réunis en banlieue parisienne, les 1.000 délégués des « *collectifs unitaires* » regroupant communistes, altermondialistes, écologistes, trotskistes, vont donc retourner devant les collectifs de base avant de se retrouver ; quand et où ? Personne ne sait...

Un candidat socialiste de plus. Il s'agit de Pierre LARROUTUROU, délégué national du PS à l'Europe, promoteur de la semaine des 4 jours de travail. Il propose un contrat social soumis à referendum « *avant la fin 2007* » et 1 nouveau « *contrat démocratique* » (non-cumul et statut de l'élu).

Pas plus de 2 mandats présidentiels. Réponse de V. GISCARD d'ESTAING à la question de l'éventualité d'une candidature de J. CHIRAC. Rien à voir avec la personne mais l'histoire le confirme : les seconds mandats sont déjà difficiles et la plupart des constitutions européennes n'autorisent pas plus de 2 mandats.

CARNET

Nominations

Jean-David LEVITTE, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République française auprès des États-Unis d'Amérique, est élevé à la dignité d'ambassadeur de France.

Nicole TAILLEFER, consule générale de France à Edimbourg.

Benoît BATSTELLI, Président du Conseil d'administration de l'Office européen des Brevets.

Francis MER, ancien ministre, président du Conseil de Surveillance de Safran.

Eric de LABARRE secrétaire général de l'enseignement catholique.

Pascal MORAND présidera le groupe de réflexion sur la mondialisation mis en place par C. LAGARDE.

Jean-Marc SAUVE, Vice-Président du Conseil d'Etat, et **Jean-Pierre JOUYET**, chef de l'Inspection générale des Finances, devraient figurer parmi les nouveaux membres du conseil d'administration de la Fondation nationale des sciences politiques, dont René REMOND va quitter la présidence.

INFOS Hebdo - Copyright : Robert del PICCHIA - **Editeur :** Le sénateur Robert del PICCHIA, avec Olivia RICHARD et Laurence de SAINT SERNIN. **Clause de non responsabilité :** L'Editeur s'efforce de diffuser des informations équilibrées, exactes et à jour mais sans garantie. Les informations contenues dans INFOS Hebdo ne sont données qu'à titre indicatif. La responsabilité ne peut être engagée sur la seule base des informations dispensées dans cette publication.
Adresse. Palais du Luxembourg - Sénat - 75291 Paris. Cedex 06 - **Tel :** +33 1 42 34 26 87. **Fax:** +33 1 42 34 42 08.
Mails : r.delpicchia@senat.fr ; r.delpicchia@wanadoo.fr